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Queridos soci@s, 
  

 La semana pasada acabamos de celebrar una 
reunión presencial extraordinaria de la Junta Directiva en la 
que hemos podido repasar a fondo la situación de nuestra 
Sociedad, de forma global y analizar los avances en la 
ejecución del plan estratégico y las dificultades en alcanzar 
algunos de sus objetivos.  

 Son muchas las novedades que podremos anunciar el próximo octubre en 
nuestra reunión anual este año en Granada. Novedades en el plan de Desarrollo 
Profesional, finalizada ya su primera fase, novedades en nuestra revista JIACI con 
nueva versión electrónica y nuevo sistema de manejo de editorial de manuscritos que 
facilitará su tarea tanto a autores como a revisores, novedades en la normativa de 
congresos y, finalmente, en la estructura y gestión de la nuestra Sociedad.  

 Hay muchas ideas y esfuerzo detrás de todos estos proyectos en los que están 
implicados muchos asociados además de la propia Junta Directiva. Quiero señalar en 
esta ocasión la labor de: 

- Arantza Vega, al frente del gabinete de comunicación, que ha consolidado la 
posición de SEAIC como referente para los medios en el campo de la 
Alergología en España. 

- Tomás Chivato, Presidente de la Comisión Nacional de la especialidad con una 
labor compleja en el proceso de activación del plan de la troncalidad. 

- Jose Manuel Zubeldia que ha sistematizado de forma rigurosa todo el proceso 
de selección de los proyectos de investigación becados por la Fundación SEAIC. 

- Eduardo Fernández Ibáñez, motor del plan de Desarrollo Profesional Continuo, 
a punto ya de iniciar la elaboración de una segunda fase de excelencia 
profesional. 

- Antonio Pérez Pimiento que ha conseguido cambiar de arriba abajo nuestra 
página web, convirtiéndola en vehículo de presentación, trasmisión y 
participación.  



 En esta reunión también tuvimos la oportunidad de conocer el Plan de 
desarrollo corporativo, presentado por Antonio Valero, que permitirá garantizar la 
sostenibilidad de la SEAIC y poder acometer todos estos nuevos proyectos con 
confianza. Cuenta ya con un nuevo grupo de trabajo coordinado por Carlos Colás y con 
la colaboración de Victoria Cardona, María José Giménez, Jose Mª Vega, Javier 
Montoro, Ignacio Dávila y el propio Antonio Valero. Queda por delante una importante 
labor, pero las líneas de actuación y estrategias están muy bien marcadas. Agradecer 
en especial a Carlos Colás y a Jose Mª Vega su compromiso renovado con la SEAIC. 

 Por último, desearos unas felices vacaciones de verano y  animaros en octubre 
a acudir a nuestra cita de Granada en el Symposium Internacional de Alergia a 
Himenópteros. La labor extraordinaria de los comités científico y local, en colaboración 
con la Comisión Técnica de Congresos es garantía de que sin duda disfrutaremos en lo 
profesional y en lo personal. 

 
 

 Un fuerte abrazo 
 
 
José María Olaguibel  
Presidente SEAIC 
 


